



1 1月の主な町内会活動 [COVID-19 cases have recently surged in Okazaki city.]



22.1.8 令和4年岡崎市新年交礼会

岡崎市と岡崎市総代会連絡協議会協賛の新年交礼会はコロナ禍のため今年は例年と異なり、1月8日に市民会館で開催されました。南康生町内会の平岩総代は総代会連絡協議会の副会長でもあり、国会議員、県知事、市長等と同様に舞台上に参列しました。(出典:mics)



22.1.17 康生地区エリアビジョン会議

筒井副総代の司会により岡崎市の関係職員、近隣町内会総代・地権者等が出席し、市の職員から南康生地区の土地利用状況、人口・住宅状況、事業所数、建築年次等の説明があった後、田中歩氏から「地域の価値向上をどの様にするか」について講演を聴きました。

2 1月の町内トピックス

| 日時 | 摘要 |
|----------|--------------------------|
| 1月8日(土) | 岡崎市新年交礼会 (上に写真掲載) |
| 1月16日(日) | 7町連合会役員会 |
| 1月17日(月) | 康生地区エリアビジョン会議 (上に写真掲載) |
| 1月19日(水) | 令和3年度 第5回町内役員会 |
| 1月20日(木) | 7町・広域連合会 次世代の会 |
| 1月23日(日) | リサイクル資源回収 |
| | KCBM(籠田公園・中央緑道・桜城橋 運営会議) |
| 1月30日(日) | 国際交流フェア |

3 2月の行事予定

| 日時 | 場所 | 行事 |
|----------|----------------|---|
| 2月 3日(木) | 菅生神社 | 節分祭 13:00~18:00 |
| 2月13日(日) | 竹内文具ビル | 7町連合会役員会 18:00~ |
| 2月19日(土) | マルワビル | 令和3年度 第5回町内連絡会議 16:00~17:00 |
| 2月27日(日) | 指定場所 (小雨決行) | リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30 |
| | 市民会館 | KCBM(籠田公園・中央緑道・桜城橋運営会議) 18:00~ |

4 素顔の住民(ほしの眼科 理事長 星野様)

今回初めてこのコーナーに紹介させていただきます星野元宏でございます。

平成元年1月に旧高村眼科とご縁があってそのあとを引き継ぐ形で眼科を開業いたしました。もうすでに34年がたち良かったこと悪かったこといろいろありましたが、もう昔のことで懐かしい思い出話として思い出すことが出来るようになりました。

今、私は77歳になり2代目の長男が後を継ぎ医院も井田西町に移り週2日間手伝っています。診療のない時間は、主に音楽と2年前から夢中になっている日本画を彩雲堂さんで日展の成田環先生に指導を受けています。音楽は学生時代に所属したギターマンドリンクラブのベースが思わぬところで役に立ち20年前からジャズベースにはまり、その当時からジャズストリートが康生町の活性化の切り札のように脚光を浴び最初から参加させていただく幸運にも恵まれました。今はコロナ禍で中止になったり縮小されたりしてとても残念です。康生町のみなさま、医師会の先生方、ライオンズの方々、少しずつではありますが岡崎にも友人もでき自分なりの居場所も見つけることができ、家内ともどもこの南康生の地で仲良くやっております。これからもよろしく願いいたします。

5 住民の皆様へのご連絡

【岡崎市都市宣言について】

令和4年新年交礼会で報告されました岡崎市都市宣言は「子ども・女性・高齢者を犯罪から守るまち岡崎」です。南康生町内会も本年度は「住民連携による安全・安心な住み良い町づくり」をテーマにしていますので、不審を感じた時は住民の皆さんが力を合わせ、安全・安心に暮らせる町づくりにご協力をお願いします。